



Comunicado de Prensa

NUEVO: Leica ZM 12

Elegancia atemporal en 39 mm, con segundero pequeño y cuatro opciones de esfera únicas.

Wetzlar, a 27 de febrero de 2025. El lanzamiento de la nueva colección de relojes Leica ZM 12 refina la esencia de la simplicidad, manteniéndose fiel a los principios de diseño de Leica con una nueva visión del minimalismo. Sobre la base del ZM 11, el ZM 12 introduce una cuidadosa evolución de la esfera de doble capa, dando la bienvenida a un nuevo conjunto de amantes de Leica con su reducido tamaño. Cada segundo sirve como recordatorio para mirar las cosas desde una nueva perspectiva.

La colección Leica ZM 12, una interpretación moderna de un diseño icónico, logra el equilibrio perfecto entre forma y función. Una de las principales diferencias entre las colecciones ZM 11 y ZM 12 es la reducción de la caja a 39 mm, fabricada en acero inoxidable o titanio, según el modelo. Los relojes cuentan con funciones clásicas de cronometraje con un pequeño subdial de segundos a las 6 en punto, que añade simetría a la estética general. La esfera de doble capa cobra vida a través de un juego de luces y sombras, que crea profundidad, permitiendo que el ZM 12 cautive desde varios ángulos en una exploración del color. El Super-LumiNova suizo de grado A ilumina los índices y las agujas, asegurando una legibilidad excepcional incluso en condiciones de iluminación difíciles.

Diseñado en estrecha colaboración con los reconocidos especialistas suizos en movimientos de Chronode, el excepcional calibre automático Leica LA-3002 está equipado con 38 rubíes. El ZM 12 destaca por su precisión de cronometraje de $-4/+6$ segundos por día y cuenta con una notable reserva de energía de aproximadamente 60 horas. El movimiento funciona a una frecuencia de 28.800 latidos por hora y se mide en cinco posiciones para garantizar la máxima precisión en todo momento.

“Cada incorporación a la colección de relojes ZM es una oportunidad para mostrar nuestra filosofía de fusionar la excelencia técnica con el diseño minimalista”, dijo Andreas Kaufmann, presidente del Consejo de Supervisión de Leica Camera AG.

La colección Leica ZM 12 cuenta con cuatro modelos, cada uno con su propio estilo y carácter: ZM 12 Steel Blue Orange, ZM 12 Steel Silver Grey, ZM 12 Steel Olive Black y ZM 12 Titanium Chocolate Black.



Las correas intercambiables ofrecen a los usuarios la flexibilidad de personalizar la estética de su reloj, lo que les permite expresar su estilo individual o transformar su aspecto para adaptarse a la ocasión.

Cada correa se fabrica manualmente en el taller artesanal de Leica, combinando tecnología moderna con artesanía tradicional. Para crear las correas del reloj se han utilizado dos materiales excepcionales. El primero es un tejido técnico de primera calidad, duradero y resistente, que ofrece una resistencia y longevidad excepcionales. El tejido beige presenta un patrón único y llamativo que añade un toque de sofisticación a la muñeca. El segundo es un caucho de alta calidad elaborado con un material robusto, que ofrece una excelente durabilidad y comodidad. Su tono naranja brillante y su distintivo patrón invertido de «Clou de Paris» lo hacen ideal para aquellos que buscan hacer una expresión de estilo audaz.

Más de 150 años después, Leica es sinónimo de innovación, excelencia en ingeniería y diseño atemporal. La nueva colección de relojes Leica ZM 12 encarna estos valores, continuando una larga tradición de diseño funcional, fina artesanía mecánica y un compromiso inquebrantable con la calidad excepcional, lo que da como resultado productos extremadamente fiables e icónicos.

El Leica ZM 12 Steel Silver Grey, el ZM 12 Steel Olive Black y el ZM 12 Titanium Chocolate Black estarán disponibles en todo el mundo en las tiendas Leica, en la tienda online de Leica y en distribuidores autorizados a partir del 27 de febrero de 2025. El Leica ZM 12 Steel Blue Orange estará disponible a partir del 17 de abril de 2025. El precio de venta recomendado será a partir de 6820,00 € IVA incluido.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores. La empresa tiene una plantilla de 2400 empleados y alcanzó una facturación de 554 millones de euros en el ejercicio 2023/24.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el



mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera Iberia
Beatriz Perez Santos
Head Marketing & Communication Iberia
Teléfono +34 648 841 611
beatriz.perez@leica-camera.com